



Instalan Comisión Permanente

Diputados y Senadores instalaron este viernes la Comisión Permanente del Congreso, que sesionará durante el periodo de receso que durará de mayo a agosto.

El pleno eligió a Olga Sánchez Cordero como presidente de la Comisión Permanente y como vicepresidentes al diputado Sergio Gutiérrez Luna de Morena, Lizbeth Mata del PAN y Claudia Ruiz Massieu del PRI.



Como secretarios de la Mesa Directiva quedaron la senadora Lilia Margarita Valdez y la diputada Karla Almazán, de Morena, el senador Alfredo Botello del PAN y el senador Rogelio Israel Zamora

del PVEM.

En una rápida sesión, Sánchez Cordero convocó a la primera sesión de la Comisión Permanente para el miércoles 4 de mayo, a las 11:00 horas, en la cual se presentará un reglamento para normar las sesiones y se abordarán los primeros temas que propongan los grupos parlamentarios.

<https://www.reforma.com/instalan-comision-permanente/ar2394296?v=1>